

『男はつらいよ』  
の日。映画『男は  
つらいよ』第1作  
が公開。(1969)

夢の華 ☆ ぼぼ日刊 Cカドラッ d t ☆

第496号

神町中学校 夢色通信社  
令和元年8月27日

# 絆跡～令和という新たな時代に3軍の新たな足跡を残そう～

全校での応援練習が始まって2日目の今日、各軍の副組頭に、応援練習の進み具合を聞いてみた。実行委員長の矢口釉梨さんは、「勝敗に関係なく、3軍が全力でぶつかる運動会。そこから新しい何かが生まれてくるような運動会であってほしい。令和、新しい時代のスタートにふさわしい運動会にしたい。」と、語っていた。

青軍（副組頭：石川侑弥）	黒軍（副組頭：秋保百花）	赤軍（副組頭：小関一輝）
教えるって大変だなと思っています。まだまだ恥ずかしくて振り付けがうまくできない人もいて、ちょっと苦戦しています。僕たちも、教え方を考え、工夫していく必要があると思っています。みんな頑張ってください。	2日目の割には、応援もまとまってきています。明日からは、点検活動も厳しくなります。服装と時間をしっかりしていきましょう。普段の生活が問われる部分なので、周りを見て行動できるように意識してもらいたいです。	今日の練習は、みんなが声を出してくれて、やりやすかったです。1人1人が頑張っていると思います。赤軍の応援は、ちゃんとやると迫力があるので、みんなの力を引き出し、もっと良い応援にしたいと思います。

青軍は体育館で、黒軍はピロティで、全体で応援練習を行っていました。赤軍はグラウンドで、学年ごとに輪になって、振り付けや声の出し方の練習を行っていました。今日の練習を取材した夢色通信社内では、「赤軍が一步リードかな？」という意見が多かったようです。(……気にしないで下さい)

## 少年の主張大会

県少年の主張大会村山地区大会が、22日(木)に行われた。村山市と東根市から11名が参加し、神町中学校から参加した矢口釉梨さん(3年)が努力賞、松田青華さん(3年)が優良賞を獲得した。矢口釉梨さんは「練習してきたことを出せたので良かった」、松田青華さんは「緊張してミスした部分もあったが、次に向けてしっかりと練習していきたい。」と話していた。なお、松田青華さんは、村山地区代表として最北ブロック大会に出場します。



## 帰ってきた体操部

体操部が、全国大会(京都)から、一昨日、帰ってきました。登校してきた小山田澗くん(3年)と中川快飛くん(3年)は、「みんな、自分の力を出すことができたと思います。人から学ぶことの多い大会でした。」と大会に参加した感想を話してくれました。2年生の大泉仁虎くんと市川蒼くんは、「レベルが違いすぎました。もっと練習しないと・・・。」と、青ざめた表情で話してくれました。

